



学校経営説明



授業参観・懇談会、P委員会等 お世話になりました。

4月25日(金)、授業参観・懇談会、PTA 学年・専門委員会が行われました。多くの保護者の方に参観していただき、大変ありがとうございました。子どもたちも一生懸命学習に取り組んでいました。家庭での団らんの際に、授業の様子についての話題が取り上げられたのではないのでしょうか。

経営説明の中で触れましたが、今年度は体育館の大規模改修や熱の湯の立て替え工事等が予定されているため、学校・学年行事等に影響が出ると思われます。ですが、期日や会場を工夫し、楽しくも充実した行事になるよう、保護者や地域の協力をよろしくお願いいたします。



1年松組国語「どうぞよろしく」



1年竹組国語「どうぞよろしく」



2年松組国語「今週のニュース」



2年竹組国語「ふきのとう」



3年松組国語「きつつきの商売」



4年松組国語「白いぼうし」



4年竹組国語「白いぼうし」



梅組国語「おもちゃの作りかた」



桜組学活「自己紹介をしよう」

※紙面の都合で、全学級の掲載ができませんでした。ご理解ください。



家庭訪問



5月7日（水）から16日（金）までの期間で、家庭訪問が実施されます。学校と家庭が連携することで、子ども達の健やかな成長につなげられるようにしたいと思います。お忙しい時期ではありますが、ご協力をよろしくお願いいたします。なお、担任の先生の出張や地区の子どもたちの人数によっては予定の期日通りには行かない場合もあります。ご了承ください。

- | | | |
|---------------------|-------------|---------|
| 7日…東殿塚・西殿塚・泉水方面 | 13日…鈴蘭・昭和方面 | 16日…予備日 |
| 8日…文京・本町方面 | 14日…南本町方面 | |
| 9日…地蔵・滝下・立町・馬場・新田方面 | 15日…前口方面 | |



てん圧作業中

校庭整地をしていただきました。

今年は大雪の影響もあり、校庭に雪が残り、校庭整備が遅れていましたが、4月23日に校庭整地をしていただきました。きれいになった校庭で子どもたちは元気に運動したり遊んだりしています。5月1日の放課後には、職員総出でロープ張りも計画されています。連休明けからはさらに使い勝手のよい校庭となることでしょう。

集会活動もスタート！

今年も業間の時間を活用して、様々な集会を予定しています。各専門委員会の集会、音楽集会、七夕集会、団遊び集会など高学年の子どもたちが中心となって計画します。

学校全体が集団として望ましい生活習慣づくりの一助となるよう期待しています。



児童集会



音楽集会

様々な体験活動も行います。



消防署の見学（4年生）

子どもたちに学ぶことの楽しさや成就感を体得させる上で、体験活動は重要な学習となっています。「百聞は一見にしかず」ともいわれます。実際に見聞きしたことは、子どもたちの知的好奇心を高め、主体的学習に取り組ませる能力を身に付けさせるのに有効な手立てとなっています。町内の自然や伝統行事、事業所や旅館・ホテルなどあらゆるものが学習素材となります。今年もご協力をよろしくお願いいたします。